

Bandbiografie

Alle guten Dinge sind bekanntlich drei. So schlossen sich die sechs Mitglieder der Band Kellerwerk, im Herbst 2013, aus drei unterschiedlichen Bands zusammen. Durch die Verbindung von Leidenschaft und Freundschaft ist eine Gemeinschaft entstanden, deren Anspruch es ist, durch Qualität und Spaß an der Musik auf sich aufmerksam zu machen. Jahrelange Erfahrungen der einzelnen Bandmitglieder, wie z.B. größere Auftritte bei „The Dome“ oder Studioaufnahmen bei namenhaften Produzenten lassen die Jungs optimal ergänzend arbeiten. Die sechs haben sich zum Ziel gesetzt durch ihre lockere und ehrliche Ruhrgebietsmentalität mit tiefgreifenden, humorvollen und nicht zuletzt auch gefühlvollen Texten in der deutschsprachigen Pop/ Rock Szene hervorzustechen. Ihr Humor, ihre Prinzipien und ihre Spontanität, spiegeln sich in regelmäßigen Sessions wieder, in denen ein Teil der wöchentlichen Proben spontan auf die Straße verlegt wird. Daraus entsteht ein berauschender Cocktail aus Spaß, soziales Engagement sowie den Einsatz selbstgesteckte Ziele zu verwirklichen. Frei dem Motto „Willst du mit uns gehen“? stehen zur Wahl Facebook, Twitter und co. Jedoch, wie in jeder guten Beziehung muss man sich auch irgendwann mal näher kommen und zusammen Spaß haben. Also sagt Ja zu uns.